

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Sábado 5 de Julio de 1884.

CAMBIO DE MONEDAS.

Calle de Hernani, núm. 13, entrada por la de Peñitorida.—Escritorio. Compra y venta de valores públicos en las Bolsas de París, Lóndres y Madrid. Cheques y letras sobre el extranjero. Créditos circulares.

AL LEGÍTIMO COGNAC DE COGNACCHARENTE (FRANCIA)

Vistos los numerosos pedidos que la conocida casa de Carton Heldwein y Compañía tiene constantemente en diferentes puntos de España, ha creido conveniente establecer en esta ciudad para mayor comodidad de los consumidores, una Sucursal en la que se harán las ventas á los mismos precios de fábrica. Esta Sucursal queda instalada en la calle Mayor número 7, á cargo de Juan Arana y M. I. Mas adelante daremos pormenores.

FINCA EN SAN SEBASTIAN.

Al pie de la carretera del Barrio del Antiguo y á un kilómetro de distancia de esta Ciudad se alquila amueblada una hermosa casa de campo denominada «Chillardegui,» con vistas al mar. El edificio consta de planta baja con sala, comedor, cocina, cochera y cuadra, piso segundo y tercero, y además habitaciones separadas para criados. En los pertenecientes de la finca hay huertas y jardines espaciosos. Por un camino que parte de la misma casa puede llegarse á la playa en cinco ó seis minutos y los inquilinos tendrán en ella una caseta de baños para su uso exclusivo.

Darán razon en la misma finca «Chillardegui» y en la calle de San Marcial, núm. 42, pral.

SE VENDE

una gran partida de sidra embotellada á frío muy arreglados. Darán razon en Café del Norte, Bengoechea, 1.

En el Paseo de la Concha n.º 7, alquila un pral. amueblado. se

LA ROSARIO.

Fábrica de perfumería de los Sres. Pereda y compañía de Santander.

Esta acreditada fábrica, tan conocida por sus inmejorables productos en jabones finos, aguas, esencias y toda clase de artículos de tocador, acaba de establecer un depósito de los mismos en esta ciudad, en el cual se expendrán dichos productos á los mismos precios de fábrica sin alteración de ninguna clase.

Félix Serrano, calle de San Gerónimo núm. 14, Administración de Loterías, San Sebastian.

PARA SANTANDER

saldrá de este puerto el 8 del corriente (si el tiempo lo permite) el vapor

SAN MIGUEL,

cap. don A. Barturen Admite carga y pasajeros. Dirigirse á la señora viuda de Aurrecochea, calle Nueva, 2, accesorio, ó á su corredor don Manuel Cámaras.

En el atrio de la parroquia de San Vicente, se ha comenzado por disposición de la Junta de Fábrica á realizar una obra de verdadera necesidad, cual es la reforma completa de todo el pavimento, cuyo mal estado imposibilitaba ó poco menos, el tránsito de las personas, en los días de lluvia, tan frecuentes en esta región.

Dícese que un piadoso y espléndido feligrés ha donado la suma necesaria para la ejecución de los trabajos.

El número de alumnos matriculados en nuestro Instituto provincial, durante el presente curso académico, ha sido tan crecido, que, no bastando todo el mes de Junio para la celebración de los exámenes, ha tenido que habilitarse el dia 1.º del corriente mes de Julio.

En el espacio terraplenado que existe entre la Avenida de la Libertad y el paseo del Urumea, en proximidad al puente de Santa Catalina, se está construyendo una especie de rotonda ó templete de madera, cuyo objeto y destino desconocemos, así como el carácter de temporal ó de permanente que tenga.

S. M. la reina doña Isabel II, saldrá del 10 al 12 para Cestona y Zarauz.

Las dos últimas noches no han estado muy favorecidos degente los conciertos al aire libre del paseo de la Alameda, efecto de las desapacibles noches de llovizna y viento.

Por este motivo tuvo que retirarse anochela gente á pasear bajo los arcos de la Plaza de Guipúzcoa, á pesar de que la banda de música continuó tocando hasta la hora acostumbrada en el paseo del Boulevard.

Sería de desear, y esperamos de quien corresponda, que ordenará el que las noches lluviosas ó desapacibles, tengan lugar los conciertos en la Plaza de Guipúzcoa.

Parece que la anunciada «Kermese» en favor de las Siervas de María, se verificará en la Plaza de Guipúzcoa.

Esta noche se pone en escena en el teatro del Circo la ópera «Ernani.»

En el Gobierno civil de esta provincia, se ha recibido el siguiente telegrama:

12 de la noche del 4 de Julio.—No ha ocurrido alteración alguna en el buen estado de la salud pública en Es-